

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kasih dan berkat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu . Skripsi ini berjudul **“Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Jigsaw Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa Kelas VIII-3 SMP Negeri 5 Pematang Siantar Tahun Ajaran 2022/2023”**. Skripsi ini disusun guna memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di program studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini telah melalui proses yang cukup panjang dan sesuai dengan tahapan prosedur yang berlaku di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Keberhasilan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini tidak terlepas dari dukungan berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Pada kesempatan kali ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Mangaratua Marianus Simanjorang, M.Pd., Ph.D. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan arahan dan bimbingan selama proses penyusunan skripsi ini sehingga berjalan dengan baik. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Humuntal Banjarnahor, M.Pd., Ibu Prihatin Ningsih Sagala, S.Pd., M.Si., Ibu Arnah Ritonga, M.Si., sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan berupa kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd., Bapak Wamington Rajagukguk, M.Pd., yang telah bersedia menjadi validator instrumen penelitian ini. Terimakasih kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd., selaku dosen Pembimbing Akademik (PA) yang telah memberikan bimbingan akademik selama perkuliahan.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika dan Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan

Matematika serta seluruh Bapak, Ibu Dosen dan Staff Pegawai Jurusan Matematika yang telah membantu penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih dan cinta kepada Ayah Yong Bersius Purba dan Ibu Rosta Damanik, S.Pd yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, semangat dan motivasi yang tak ternilai harganya kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan di Universitas Negeri Medan. Terimakasih juga kepada Kakak Surya Asnita Purba, Abang Ferry Siahaan, Abang Fajar Eduward Purba, S.Kep., Ns, Kakak Florenee Aulia Silalahi, A.Md, Abang Praka Dasdo Parulian Purba, Kakak Rizky Annisya Siregar, A.Md, Kakak Senni Indah Aprini Purba, S.KM, Adik Chacha Frederica Purba dan keponakan Faren Matthew Purba, Faith Josephine Purba, Calvin Michael Purba, Cecilia Michelle Purba dan Felicia Yovela Siahaan yang selalu memberikan doa dan semangat yang tak ternilai harganya kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih juga kepada teman-teman seperjuangan Pendidikan Matematika C 2018 yang telah memberikan motivasi dan dukungan kepada penulis sampai terselesaikannya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga untuk Michelle, Cindy, Dewi, Sella, Beatrix, Nova, Nabila, Agnes Alfi dan teman-teman yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu yang senantiasa menjadi pengingat, pemberi motivasi dan pendoa kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini sehingga dapat bermanfaat. Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberkati kita semua, Amin.

Medan, November 2022

Penulis,



Agnes Lucyana Purba

NIM. 4183111070